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OGGETTO: Protocollo d’intesa C.N.VV.F. - 118 

 

 

La scrivente O.S. è stata interessata da iscritti e simpatizzanti in merito a quanto accaduto 

in data 30.05.2015 durante un intervento di soccorso con elicottero VV.F. per un traumatizzato  a 

seguito di incidente stradale sull’autostrada A1. 

Di tale evento la S.V. ne è già informata in quanto è stata prodotta anche un relazione 

conclusiva da parte del personale impegnato nella missione di volo con la cronistoria dei fatti 

accaduti, ma i problemi emersi e le lungaggini per la ripartenza dell’elicottero verso la struttura 

ospedaliera evidenziano una volta ancora le difficoltà relazionali e di reciproca assistenza tra 

personale Vigilfuoco e del 118 che invece non dovrebbero al sussistere in quanto entrambi 

impegnati, ognuno per i propri profili di competenza, ad espletare il soccorso a persone terze. 

Questo non è che l’ultimo di una lunga teoria di problemi che si sono registrati tra il 

C.N.VV.F. e il 118 e, fortunatamente neanche il più grave, però è un dato di fatto che per colpa 

delle solite “incomprensioni” l’autostrada A1 (l’arteria autostradale principale del paese) è rimasta 

chiusa in ambo i sensi di marcia per più di mezz’ora e solo l’intervento della Polizia Stradale ha 

obbligato il decollo dell’elicottero VF senza però medico a bordo. 

Sul suo tavolo è in attesa di valutazione un protocollo d’intesa che soggiace dai tempi del 

Direttore regionale Ing. Riccio, per poi passare attraverso la temporanea titolarità dell’Ing. 

Occhiuzzi nel  quale i vertici del 118 regionali hanno proposto delle linee d’intesa per creare una 

maggiore sinergia tra gli Enti ed evitare inutili sovrapposizioni di competenze. 

Tra l’altro la valutazione del documento è senz’altro propedeutica al superamento di tante 

difficili situazioni che si sono venute a creare nel corso degli anni e che seno state puntualmente 

evidenziate dalla scrivente O.S. senza però che nessuno si sia reso disponibile a risolvere la 

questione nonostante in alcune occasioni si è sfiorata la tragedia. 

Per quanto sopra esposto s’invita la S.V. a voler procedere alla valutazione del protocollo 

d’intesa con il 118 al fine di arrivare ad un reale e proficuo rapporto di collaborazione, non di 

antagonismo, a tutto vantaggio della sicurezza degli operatori VV.F. e del cittadino. 

In caso contrario la scrivente O.S. si riterrà libera di intraprendere tutte le iniziative di 

protesta ritenute utili per arrivare ad una positiva risoluzione della problematica esposta.   

La presente vale come richiesta formale di un incontro urgente non più rinviabile. 

Distinti saluti. 

     

 

 
 
  

il Segretario Regionale 

CONAPO Sindacato Autonomo VVF 

V.F.C. FANELLI Maurizio 

(firmato) 

 

Alla Direzione Regionale VV.F. Lazio 
 


